
 

 

 

 

 

 

第５２回伊万里市小学校陸上運動大会（10/7 土） 
４～６年生全員で9月中旬から合同体育で練習

を重ねてきました。 

当日、出場した子どもたちは、精いっぱい国見

台陸上競技場を走り抜けていました。その姿に涙

が出るほど感動しました。 

保護者や地域の皆様の中には、出場経験がある

方もおられるのではないでしょうか？ 

伝統あるこの大会も今年が最後になるそうです。素晴らしいフィナーレでした。 

５年生 宿泊学習 IN波戸岬 

 10/11（水）12（木）の 2日間は、5

年生が波戸岬少年自然の家で 1 泊 2 日の

宿泊学習を行いました。主な活動は右の通

りです。天気に恵まれ、予定通り実行でき

ました。ハードスケジュールでしたが、子

どもたちは時間を意識しながら、協力して

何事にも前向きにチャレンジしました。 

 普段できない体験ができて、子どもたちは一回り大きく成長したと思います。 

 

 

 

 

 

 
 

【青い空 青い海 最高の気候】     【息を合わせたカッター】     【友情を誓ったキャンドルの集い】 

１～４年生 見学旅行（10/13 金） 
 １・２年生は、①伊万里給食センター②武雄こども図書館③宇宙科学館へ、３・４年生

は、①県庁②佐賀城本丸歴史館③エコプラザへ行きました。見学地で元気に挨拶ができ、

たくさん褒められたそうです。

（いいぞ！波多津っ子） 

実際に目にしたり手にとった

りした経験は、子どもたちの記憶

にしっかり刻まれたことでしょ

う。普段の生活で「ごみ減量」「給

食への感謝」の気持ちにつながる 

ことを期待しています。     【ゴミが運ばれる様子を見学】   【大鍋と大しゃもじにビックリ】 

1日目 2日目 

・アウトドアビンゴ 

・カッター体験 

・野外炊飯 

・キャンドルの集い 

・ナイトウォーク 

・波戸岬ウォークラリー 

・名護屋城博物館見学 

・城跡バーチャル見学 

は 励んで光る 

た 愉しんで光る 

つ つながって光る 

伊万里市立波多津小学校 学校だより №２０                令和５年１０月２４日 
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にこにこフェスタ（10/17 火） 
 代表委員会で話し合い、たてわり班で出店を作り、それ 

を楽しむ「にこにこフェスタ」を開催することになりました。 

この企画のねらいは、 

①異学年の友達と楽しく触れ合う 

②協力して活動に取り組む     の２つです。 

 魚釣り、ボウリング等、各班手作りのアイデアいっぱ

いの出店が並びました。 

 右のコメントは、活動後に寄せられた「ステキポスト」

の投稿の一部です。この他にも、たくさんの投稿があり

ました。互いのよさを感じることができたいい企画だっ

たと思います。 

 

第２回学校運営協議会 
 １０/１７（火）の午後は、学校運営協議会でした。今

年度の学校運営協議会のメンバーは、右の通りです。 

 年に３回協議会を予定していますが、そのうち 2回は、

青嶺中校区３校合同で行っています。 

 今回は、別開催でしたので、授業参観もしていただき

ました。学校と地域が共に目指すところを話し合い、子

どもたちのためにできることを建設的に話し合いまし

た。「自分たちの学校を自分たちでよりよくする」が実行でき

ていると感じます。町ぐるみの挨拶運動推進も継続して

いきます。 

 

６年生長崎修学旅行(10/19、20) 

 2日間、子どもたちは、戦争と平和について深く考え、長

崎の歴史や文化に触れました。 

 感心したのは、子どもたちの学ぶ意欲の高さです。見学先

で熱心にメモをとり、話に耳を傾けていました。 

 1日目の班別自主研修は、私は２班に同行しました。 

 地図を頼りに知らない街を歩くのは至難の業。それでも班

で協力して目的地を目指しました。予定外の道に入り、思わ

ぬところで戦争遺構を発見したり、普段は絶対に入らないで

あろう長崎医科大学に立ち寄ったりして、計画していた内容

以上の成果を上げることができました。 

 まさに「失敗は成功のもと」「終わりよければ全てよし」です。 

 4歳の時に被爆した語り部さんのお話も胸をうちました。 

最初で最後の家族写真を見せてもらった時は、「当たり前の 

日常がとても有難いこと」だと改めて考えさせられました。 

 6年生は、下級生に学んだことを伝える責任があります。 

きらりフェスタでの発表に期待していてください。 

【学校運営協議会 波多津小部会】 

・大久保慎一さん（育友会会長） 

・小杉道久さん （センター長） 

・吉田正男さん （区長会会長） 

・松久裕慈さん （主任児童委員） 

・市丸国助さん 

（地域学校協働活動推進委員） 

・高森ふじみさん（有識者） 


